

SOBRE NOMBRAMIENTOS MILITARES

MORELOS A CARLOS MARÍA DE BUSTAMANTE

ACAPULCO, AGOSTO 7 DE 1813³⁴

Siempre serán obsequiadas las propuestas de vuestra señoría para oficiales, pero por ahora no conviene remitirle los títulos;³⁵ Arroyave me agrada para comandante. Conozco que el padre Sánchez es muy malo, pero sólo él puede estar unido con Arroyo y Luna, y por eso no le quito el mando de Tehuacán.

Acapulco, 7 de agosto de 1813.

Morelos a Bustamante.

³⁴ *Prontuario*, 1995, Legajo cuarto, "De la correspondencia de Morelos con los demás cabecillas", número 25, p. 102.

³⁵ Anotación de Bustamante al margen izquierdo: "Convencido Morelos de la justicia con que le pedí los títulos, me los mandó después sin instarle yo".